En Portada » Enfermedades

El CECOVA pide incrementar los controles realizados por los profesionales de enfermería sobre la EPOC

Publicado el miércoles, 18 noviembre, 2015 por diariodicen.es



Hoy, 18 de noviembre, se celebra el Día Mundial de la Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica (EPOC) bajo el lema "No es demasiado tarde". Una enfermedad que, según la Organización Mundial de la Salud, será la tercera causa de muerte por enfermedad en el mundo en el 2030.

La principal causa para la aparición de esta enfermedad es el consumo de tabaco. Por ello, desde el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) han querido destacar la importancia del papel de los profesionales de enfermería en la lucha contra el tabaquismo.

Con menor porcentaje, pero también como consecuencias de esta enfermedad encontramos la contaminación del aire y la inhalación de partículas de polvo y sustancias químicas en el lugar de trabajo.

José Antonio Ávila, presidente del CECOVA, ha señalado que "esta patología, según la OMS, afecta a más de dos millones de españoles y es la causa de 18.000 muertes al año". También ha destacado que, según datos del estudio EPI-SCAN, "la prevalencia actual de la EPOC en la población de entre 40 y 80 años es del 10,2 %, y, debido a que el 73 % aún no está diagnosticado, más de 1.595.000 españoles aún no reciben ningún tratamiento para su EPOC por desconocimiento".

Según el CECOVA, los profesionales de enfermería "además de auscultar a los pacientes y medirles los niveles de glucosa para comprobar que los corticoides no les afecten, observan cómo hacen la terapia inhalada y corrigen los posibles errores que cometen los pacientes al aplicar cada una de las técnicas específicas". También han querido destacar que "un 32 % de los pacientes con EPOC no realiza ninguna actividad física, un 40% realiza ejercicio moderado y solo un 30% realiza un ejercicio acorde con sus necesidades".

Por todo ello, desde dicha institución piden incrementar los controles realizados por los enfermeros y enfermeras sobre esta patología.



Esta entrada fue publicada en Enfermedades y etiquetada CECOVA, enfermería, EPOC, fumar, pulmonar, tabaco, tabaquismo por diariodicen.es. Guarda enlace permanente [http://www.diariodicen.es/201511/el-cecova-pide-incrementar-los-controles-realizados-por-los-profesionales-de-enfermeria-sobre-la-epoc/] .